

365 renungan

## Tujuh nilai sorgawi: perbuatan baik

Matius 25:31-46

Anak-anakku, marilah kita mengasihi bukan dengan perkataan atau dengan lidah, tetapi dengan perbuatan dan dalam kebenaran.

1 Yohanes 3:18

Dalam bahasa Inggris, ada berbagai kata untuk menyatakan kasih. Selain kata yang umum, yaitu love, ada lagi kata charity. Pada umumnya, kita mengaitkan kata ini dengan organisasi yang menolong orang yang kesusahan. Namun, charity bisa berarti kepedulian dan tindakan menolong orang lain. Dengan kata lain, charity adalah kasih dalam tindakan konkret. Agak sulit menemukan satu padanan kata yang cocok dalam bahasa Indonesia. Karena itu, saya akan menggunakan frasa, perbuatan baik.

Rasul Paulus mengatakan bahwa salah satu ciri zaman akhir adalah manusia semakin mementingkan diri sendiri dan tidak peduli terhadap sesamanya (2Tim. 3:1-5). Hal senada sudah dikatakan Tuhan Yesus sebelumnya bahwa kasih manusia akan semakin dingin (Mat. 24:12). Semakin hari manusia semakin individualis dan egois. Atas alasan tidak punya waktu, tidak mau repot, tidak mau tertipu, bukan urusan saya, dan alasan-alasan lainnya, manusia tidak lagi menyatakan perbuatan baik kepada sesamanya.

Tuhan Yesus memberikan perumpamaan kambing dan domba. Pada akhir zaman nanti, manusia akan dihakimi berdasarkan perbuatannya. Bukan berarti keselamatan ditentukan oleh perbuatan baik tetapi bahwa perbuatan baik adalah buah keselamatan. Mereka yang tergolong domba dan diundang masuk Kerajaan Allah adalah mereka yang menunjukkan perbuatan baik kepada sesamanya yang paling hina. Sedangkan yang tergolong kambing sebaliknya, mereka tidak peduli sama sekali terhadap sesama yang menderita.

Kasih bukanlah konsep yang indah untuk dibicarakan. Kasih adalah tindakan konkret. Dalam pasal tentang kasih, Rasul Paulus menguraikan kasih bukan dengan kata-kata indah dan konsep mengawang. Kata-kata yang dipakainya adalah kata-kata konkret. Kata-kata kerja yang aktif (1Kor. 13).

Mari, sebagai orang Kristen kita nyatakan perbuatan baik sebagai ungkapan kasih kita. Kita bisa mulai dari hal-hal kecil. Tidak semua ungkapan kasih harus berupa pemberian materi tapi memberi senyum, menyapa atau menolong membawakan belanja adalah contoh-contoh sederhana yang setiap orang dapat perbuat.

**PERBUATAN BAIK ADALAH UNGKAPAN KASIH YANG SEJATI.**